
Protokoll Vorstandssitzung vom 29.09.2015

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Alexander Dietmüller (AD), Pascal Gutzwiller (PG), Aldo Tobler (AT), Marco
Eppenberger (ME), Felix Böwing (FB), Jonas Peschel (JP), Nicolas Sollich (NS), Tilman Bohn
(TB), Kay Wacker (KW), Moritz Schneider (MS)

Abwesend: Moritz Zimmerman (MZ), Sebastian Ratz (SR),

Gäste: Cli� Li, Jonas Kühne, Joy Stekhoven, Oliver Schneider, Jonathan Feldstein, Stefan Mach

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 22.09.2015 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• AD war von Mittwoch bis Freitag für den Vortrag von Electrosuisse in Lausanne. Jemand
von EESTEC wird diese Aufgabe in der Zukunft übernehmen.

• AD hat GV Flyer erstellt, welche an den Vorlesungen verteilt wurden. Restliche Flyers
be�nden sich im Präsi-Korpus und werden morgen verteilt.

• AD hat mit den Leuten getro�en, die MNS übernehmen wollen.

• AD hat die GV Auslagen zum SPOD gebracht.

• Die 2 Designer werden morgen zur GV kommen, um das neue CI zu präsentieren.
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• Verp�egung und Helfer für die GV wurden geplant.

• Der Vorstand tri�t sich um 16 Uhr vor der GV.

• Für den EESTEC Kongress in Zürich wurde Geld zurückgestellt. EESTEC hat für den
Kongress beantragt, wurde aber nicht angenommen. EESTEC möchte mit dem Geld ein
anderes Event organisieren. Es ist aber nicht erlaubt, weil das Geld explizit für den Kongress
zurückgestellt wurde. Wenn EESTEC noch einmal für den Kongress beantragen möchte,
können sie nochmal ein Budget an der AMIV GV beantragen. Das Problem mit dem Kongress
Antrag des EECTES Zürich ist, dass andere EESTEC Mitglieder keine Lust haben, im
Bunker zu schlafen. PG meint, dass AMIV die Rückstellung verfallen lassen soll.

• Essen an der GV wird erst am Schluss serviert. Wir wollen eine Party-Stimmung an der GV
vermeiden. Deswegen wird kein Bier während der GV verteilt. Nach etwa 2 Stunden in die
GV wird aber eine Bier-Pause statt�nden, und danach wird wieder nicht gezapft.

• Es gibt wieder Unstimmigkeiten bezüglich Thomas Gumbschs Abwesendheit im VSETH. Es
gibt einen neuen Antrag sein Sitzungsgeld zu streichen. Der VSETH Vorstand unterstütz
diesen Antrag mehrheitlich. Oliver Schneider wird sich am nächsten FR darum kümmern.

Quästor:

• Jonas Kühne wird als neuer Quästor kandidieren.

• Rückstellungen wurde bisher in ein separates Konto gelegt, wurden aber buchhalterisch nicht
als Aufwand belastet. Bisher wurde etwa 27k CHF fürs Jubiläum zurückgestellt. Es in einem
Jahr buchhalterisch zu korrigieren ist nicht ideal, da ein zu grosser Verlust erzeugt wird.
An der GV wird eine Budgetänderung beantragt, wo die Rückstellung fürs Jubiläum von
10k CHF im Jahr auf 16k erhöht wird, damit die bisherigen Rückstellungen richtig verbucht
werden können. PG wird die Sache mit Fabian Brun klären.

Information:

• AT stellt die GV Präsentation vor. Korrekturen wurden gemacht, und fehlende Posten

• AT hat Flyer für �Student for a Day� in MAVT erstellt. Das Design könnte leicht für ITET
übertragen werden.

IT:

• ME geht nächste Woche an weitere Sitzungen in ETZ wegen Infoscreen. An den Sitzungen
werden Youri Popo�, Alex Poppert und ITET O�ziellen anwesend sein.

• AD fragt, ob die Webseite mit dem neuen CI bereit sei. ME sagt, dass die Änderung gemacht
wurde und kann jederzeit Aufgeschaltet werden.

Kultur:

• ESF Bar lief in Zusammenarbeit mit dem Bündner-Club super.
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HoPo ITET:

• Prof. Leuthod ist der neue Studentendelegierter in D-ITET. Die Aufsplittung der Basisprü-
fung wird momentan an der UK besprochen.

• FB fragt, ob über die Statutenänderung bezüglich geheimer Wahl tatsächlich an der GV
diskutiert werden soll. AD: Der Antrag kam rechtzeitig und muss deswegen an der GV be-
sprochen werden. Momentan kann eine geheime Wahl von einem einzigen Mitglied beantragt
werden.

• Joy wird den Posten bis Winter besetzen. Danach wird ihn Niklas übernehmen. JP fragt,
ob es ein Problem gäbe, wenn Joy nur so kurz bleibt. Joy sieht kein Problem, da sie und
Niklas schon lange im HoPo Team beteiligt sind, und im Department sich auskennen. Joy
möchte im Frühling auf die LIMES Präsidentschaft konzentrieren und deswegen vom HoPo
Vorstandsposten zurücktreten. Alice Mylaeus schlägt vor, dass beide Joy und Niklas schon
ab diesem Semester als Ansprechpersonen des AMIVs in ITET anerkannt werden, was für
einen besseren Übergang sorgt. FB: Aufgaben im HoPo Team werden auf jeden Fall unter
Joy und Niklas verteilt, aber nur eine Person darf den Vorstandsposten jedes Mal besetzen.

HoPo MAVT: Keine Meldungen.

External Relations:

• VSETH Logo wird auf die Seite des AMIV Kontakts hinzugefügt.

• VSETH Logo wird auch ins neue CI integriert.

Infrastruktur:

• MS hat versucht den Bierautomaten zu reparieren, ist aber nicht gelungen. Wenn MS sich
etwas schlaues bis morgen ausdenken kann, könnte er spontan an der GV einen Antrag
stellen.

3. Varia

• Legiscanner und Stimmkarten für die GV werden morgen abgeholt.

4. Nächste Sitzung

Nicht festgelegt da Sache des neuen Vorstandes.

Ende der Sitzung: 20:23
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